

Edición del Viernes, 04-Feb-11

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

MULTIMEDIA

BLOGS

SERVICIOS

ESPECIALES

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

Educación

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

Dominicales

ESTAS EN: MELILLA ► EDUCACIÓN ► EL CAMPUS DE MELILLA CUENTA CON UN NUEVO MÁSTER EN EDUCACIÓN FÍSICA

El Campus de Melilla cuenta con un nuevo Máster en Educación Física

Jueves, 03 de Febrero de 2011 12:33 , Andrés Moraga

Me gusta



Andrés Moraga.

La iniciativa, dirigida a licenciados, tiene un coste de algo más de 200 euros y el plazo de inscripción finaliza el próximo día 11.

La Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada en el Campus de Melilla presentó en la jornada de ayer una nueva acción formativa para los melillenses que sean licenciados en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Educación Física, maestro en Educación Física y técnicos superiores en Actividad Física y Deportes.

En esta ocasión se trata del 'Máster propio en Nuevas Perspectivas en el ámbito de la Actividad Física en el Siglo XXI: La promoción de estilos de vida activos'.

A la presentación de esta iniciativa acudieron además del decano de la Facultad y director del Máster, Juan Granda, el consejero de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma, Antonio Miranda y el de Deporte y Juventud, Francisco Robles.

La Ciudad Autónoma, tal y como confirmó el decano de la Facultad, "ha colaborado de una forma inestimable en este proyecto, puesto que sin su ayuda, no hubiese sido posible llevar a cabo esta actividad".

Granda destacó además la calidad de los docentes de este Máster, incidiendo en su "capacidad tanto docente como investigadora".

En cuanto al plazo de inscripción, éste finaliza el próximo día 11 y los alumnos que deseen cursar esta acción formativa deberán abonar 262,47 euros, aunque se destinarán un máximo del 15 por ciento del presupuesto a becas y se distribuirá conforme a los criterios establecidos en la normativa de becas de la Universidad de Granada.

Entre los nueve módulos que se impartirán en el transcurso de la iniciativa se encuentran algunos de carácter teórico-práctico como el de 'Metodología de investigación experimental. Elaboración de proyectos de investigación'; 'Metodología de investigación cualitativa y análisis cualitativo de datos'; 'Evaluación de programas de actividad física para la promoción de estilos de vida activos'; 'Análisis del coste energético en la participación en programas de actividad física'.

El último módulo, de carácter eminentemente práctico se realizará en instituciones y empresas para la correcta aplicación de los conocimientos teóricos adquiridos durante las 600 horas lectivas de las que disponen los alumnos para profundizar en algunos aspectos relacionados con varias destrezas específicas aplicables en la materia.

COMPARTIR ►



Me gusta



Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre

contraseña

ENTRAR

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente. si no tienes cuenta [regístrate](#) pulsando